

KIM

Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas, Polsek Sandubaya Kunjungi Masjid Al Mujahidin di Cakranegara

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 18:20



Mataram NTB - Polsek Sandubaya kembali melak sanakan kegiatan Jum'at Curhat dan sapari Kamtibmas di Masjid Al Mujahidin di Lingkungan Geluk, Kelurahan Sayang-sayang Kecamatan, Cakranegara, Kota Mataram, (21/07/2023).

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., beserta rombongan dari Polsek Sandubaya melakukan shalat Jum'at berjamaah di masjid tersebut kemudian dilanjutkan dengan berdialog bersama warga.

Kepada media ini, Ia menjelaskan bahwa beberapa hal yang disampaikan dalam Jum'at Curhat dan safari kamtibmas diantaranya pesan-pesan Kamtibmas, kemudian dialog

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Sandubaya menjelaskan kepada para jamaah tentang keberadaan Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas yang bertujuan untuk melayani masyarakat secara optimal.

"Jadi bilak ada warga yang mengalami kendala terkait situasi dan kondisi di lingkungannya bisa langsung melaporkan kepada Polisi lingkungan yang berada di lingkungan tersebut atau kepada Bhabinkamtibmas yang ada di tiap kelurahan,"ucapnya menceritakan.



Pada kesempatan itu pula, Kapolsek mengajak masyarakat agar benar-benar waspada dengan informasi yang diterima. Diharapkan agar mencari tau kebenarannya sehingga tidak menimbulkan permasalahan dikemudian hari.

"Saat ini kita telah memasuki tahun politik. Kita semua harus bisa menerima dan menjalani perbedaan pilihan yang ada. Jadikan perbedaan ini menjadi warna dalam menyambut pesta demokrasi, bukan lantas menjadi sebab renggangnya hubungan antar kita,"ucapnya.

Kemudian Kapolsek juga berpesan kepada masyarakat agar waspada dan hati-hati terhadap bahaya narkoba karena dapat merusak kehidupan kedepannya dan dapat mengganggu Kamtibmas di masyarakat.

Begitu pula dengan tindakan Kriminal lainnya terutama kasus 3C agar masyarakat diharapkan untuk lebih hati-hati dan waspada. Jangan memberikan kesempatan kepada orang-orang yang hendak berbuat jahat, laporkan kepada aparat lingkungan atau kelurahan bila menemui hal-hal yang mencurigakan.

"Jangan kasih ruang sedikitpun bagi orang-orang yang hendak membuat sesuatu hal yang justru dapat menimbulkan gangguan keamanan, baik itu orang berniat jahat ataupun orang yang hendak memecah belah persatuan dan kesatuan kita,"tegas Kapolsek.

Usai melakukan dialog, Kapolsek Sandubaya beserta rombongan menyerahkan bantuan paket sembako kemapa warga yang membutuhkan di lingkungan tersebut.(Adb)